

L'école du Solliat



La maison chez Jules-César Capt (Rue du Village 3) et l'école sont de construction récente. Il n'y a pas encore de garde-corps à l'escalier de l'école. A la Grand'Pièce 2 (Rue du Village 24), à part le frêne déjà en place lors de la construction, les trois grands arbres maintenant plus que centenaires, (un érable plane, un érable sycomore et un frêne), ne sont pas encore là. Ils ont été plantés par Hector Meylan entre 1873 et 1876 année de son décès. L'atelier dans les combles-loise vient d'être aménagé, le crépi est encore frais. Dans les prés, vers le chemin du droit et vers le collège, les puits sont encore couverts. Un plantage occupe la place qui sera beaucoup plus tard celle du transformateur puis plus tard encore celle de la troisième laiterie du village.

Texte de Daniel Aubert du Brassus.



Une partie de nius¹ sur le préau de l'école, à l'angle sud-ouest. Le portail est visible sur la photo de la page précédente.



Magnifique mur de l'école du Solliat, presque à la Vauban !

¹ Billes pour les ignorants !



Un environnement de maison qui fait vraiment plaisir à voir. Rien que des beaux cailloux ! On n'a pas d'informations sur l'abandon de cette bâtisse en tant qu'école.